

De: María Camila Montenegro Forero.

Para: Ángel Garzón.

¿Es importante la filosofía para la construcción de tu país? ¿Por qué?

Yo personalmente pienso que si porque la filosofía es esencial en el ser humano ya que siempre estamos desarrollando el pensamiento crítico, reflexivo y analítico con una visión ética y orientación moral proporciona recursos para vivir una mejor vida en el individuo, aunque según Pitágoras nos dice que si educamos a los jóvenes y niños ,no será necesario castigar o los hombres ,lo hice porque a veces nosotros como personas no educamos a los niños y lo que pasa es que cuando no realizamos esa educación los niños no hacen caso y la forma de educarlos es castigándolos para que aprendan el error y no lo vuelvan hacer, a Pitágoras se le ocasionaron más preguntas como ¿No necesita esta sociedad menos publicidad y más reflexión? ¿No es eso lo que reflejó el día sin IVA en el país? ¿No necesitamos un modelo educativo que promulgue las voluntades individuales y las una en acciones colectivas que piensen en el bienestar comunitario? Son tan viejas, pero tan imprescindibles con estas preguntas son ideas que puede explicar la filosofía. Algunas personas opinan que la filosofía no trae respuestas concretas pero lo que pienso que la filosofía no da respuestas concretas ya que es algo un poco más relativo a cada individuo, y se abarca a preguntas, más existenciales, no son datos matemáticos o científicos que se puedan medir o comprobar y exige un autoconocimiento amplio, lo que buscaban más de 200 profesores y estudiantes era hallar métodos de investigación que mejoren la capacidad analítica en la etapa escolar. Con la investigación de los estudiantes y profesores llegaron a unos ciertos propósito que son promover el intercambio de metodologías en la enseñanza de la filosofía para eso se fermente la investigación y publicidad de la pedagogía del profesor, para eso los docentes dieron diferentes propuestas de lo que le han aprendido de la filosofía a los largo de su vida, sus aportes los dieron la educación básica , media y universitaria, la red de profesores y estudiantes ,quieren que las universidades y colegios se asocien para crear un programa de filosofía para que cada uno de ellos aprendan más del conocimiento filosófico, ellos quieren que la programación de trasmita en todo Colombia, ya que la filosofía no ayuda a dar un pensamiento analito y pues puede cambiar la forma de pensar porque una cosa es lo que diga la ciencia y otra es lo que diga la filosofía , la filosofía

abre el conocimiento de cada persona, por lo cual cuando uno se vuelve filósofo, uno se ocasiona muchas preguntas y pocas respuestas, los docentes de filosofía dicen que la educación del país siempre se ha abordado con dificultad, la red de profesores y estudiantes ha hecho un estudio de cómo es la enseñanza de sector público y el sector privado que ha acertado que en los dos sectores se dificulta ya que en el sector público hay dificultades de pobreza y conectividad de un porcentaje elevado de estudiantes en el país y las condiciones de infraestructura inhumanas de muchas instituciones educativas por otra parte el sector privado acertamos la violación constante de derechos laborales por parte de muchas instituciones educativas en donde las condiciones de sus maestros son miserables: las largas horas de trabajo virtual a las que están sometidos y el poco interés del Ministerio y las Secretarías de Educación en poner la lupa a estas dificultades, la red de estudiantes y profesores está comprometido a exigir la educación básica y media ya que en estas es muy poco desfavorable. Es por esto que la visibilidad del trabajo de los profesores a lo largo y ancho del país es fundamental para que no sólo el académico, sino también el ciudadano de a pie conozca la importancia de esta rama del conocimiento para que ellos les guste más el conocimiento de la filosofía y agranden su conocimiento, para no tener una sola opinión gracias a la red tendremos un mejor país ya que cada persona del país va a tener varias opiniones en diferentes puntos de vista y no opiniones absurdas que tenemos algunas personas hoy en día como las protestas que en algunos jóvenes van porque sí, y otros con un propósito ya sea de cambiar algo por lo que no les parece justo, la filosofía es un conocimiento que nos ayuda a entender muchas cosas, la filosofía nos permite encontrar ciertas emociones realidades y experiencias de los estudiantes tienen un papel fundamental dentro de la manera en la que se desarrolla la filosofía en los colegios, Propuestas como la filosofía para o con niños y la pedagogía de las emociones han tenido bastante éxito en considerar que el espacio de la clase de la filosofía es un espacio más para pensar que para enseñar a pensar. Por eso es muy importante desde mi punto de vista porque literalmente la filosofía es muy chévere, ya que con aprender filosofía abre la mente igualmente también lo que opinen Sócrates, Aristóteles y Platón cada punto de vista de ellos es importante ya que ellos daban una forma de conocimiento amplio y no simple, si no existiera la filosofía tendríamos muchas preguntas por resolver por eso se llama filosofía porque nos ocasiona preguntas y no respuestas concretas.

